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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 頁 

１ ６ 古 沢 喜 幸 １ 

２ ７ 久 松   猛 ３ 

３ ２０ 柏 村 忠 志 ５ 

４ １０ 安 藤 真理子 ７ 

５ ３ 吉 田 千鶴子 ９ 

６ ２３ 竹 内   裕 １１ 

７ １２ 藤 川 富 雄 １３ 

８ １４ 井 坂 正 典 １５ 

９ ９ 入 江 勇起夫 １７ 

１０ ５ 福 田 一 夫 １９ 

１１ ２ 白 戸 優 子 ２１ 

１２ ４ 荒 井   武 ２３ 

１３ １ 平 石 勝 司 ２５ 

１４ １７ 矢 口   清 ２７ 

１５ １３ 柴 原 伊一郎 ２９ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

古沢喜幸 

 

１ 大津波で発生したガレキの受け入れについて 

 

 

 

２ 新築以来住み続けた住宅に対して，震災による住宅

修繕助成が適用されない矛盾について 

 

 

 

３ 霞ヶ浦の砂利採取についての見解を求める 

 

 

 

４ 土浦新港から川口運動公園に至る迂回路の整備を！ 

 

 

 

５ 予算・決算書における節の項目(備考欄)を，事業ご

と及び五十音順に並べ，一貫性を持たせること 

 

 

 

６ 水道事業について 

  基本計画の変更に従い，茨城県に対して，責任引取

量の是正を文書で申し入れること 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

久松 猛 

 

１ 放射能汚染対策について 

(1) 放射能対策課又は室を設置し，迅速かつ一元的取り

組みを 

(2) 市独自の除染基準を設け，0.23μSvとすること 

(3) 食材の放射能測定器材を新たに導入し，市民の食

材に対する不安に応えること（市民が持ち込む食材の

検査を可能にすること） 

 

 

 

２ 子どもの医療費無料制度を中学３年生までの外来に

ついても対象とすること 

 

 

 

３ 水郷公園テニスコートの利用料の軽減を 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２０ 

 

柏村忠志 

 

１ 日本一住みやすい土浦市をめざす，「土浦市自治基

本条例」の制定について，市長の見解を伺う。 

 

 

 

２ 土浦市庁舎建設の面積・位置は，超高齢社会と電子

自治体の構築などが基底になると思うが，市長の認識

を伺う。 

  また，市庁舎建設地は，「住民投票」で決めるのが

究極の市民参加と思うが，市長の見解を伺う。 

 

 

 

３ 市長が予算編成に（特に，市長査定の査定額，査定

理由）関して，市民の意見を聴取し，市長が回答する

制度を設けることが，市民参加による「財政民主主義」

と思うが，市長の見解を伺う。 

 

 

 

４ 福島原発事故にともなう霞ヶ浦の放射性セシウム

等，及び湖沼の生態系（湖底の沈降・隆起・褶曲，霞

ヶ浦への地下水・海水の浸透，底生植物，魚介類）な

どの現況について伺う。 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

3



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１０ 

 

安藤真理子 

 

１ 宇宙アサガオについて 

(1) 宇宙アサガオの種が土浦市庁舎にきた経緯につい

て 

(2) 今後の展開について 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

吉田千鶴子 

 

１ 女性の視点からの防災対策について 

(1) 土浦市防災会議への女性委員の登用の拡充につい

て 

(2) 危機管理室(防災担当)への女性職員の登用につい

て 

(3) 男女共同参画課との連携について 

 

 

 

２ 放射線対策として，家庭菜園で採れた野菜等の放射

性物質の測定についてはどの様に考えるか。 

 

 

 

３ キララちゃんバス，コミュニティーバス等の危機管

理体制について 

 

 

 

４ 被災瓦の再利用について 

 

市長及び

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

１ さわやか環境条例の改正と継続している課題につい

て 

 

 

 

２ 平成１０年に提案したブロック塀診断士制度につい

ての対応と関連した対策について 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１２ 

 

藤川富雄 

 

１ 生活関連ゴミについて 

(1) 環境問題地区懇談会 

(2) 不法投棄 

(3）新治集積場について 

 

 

 

２ 野焼き禁止について 

 

市長及び

担当部長 

 

 

 

 

 

市長及び

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

井坂正典 

 

１ 東海第２原発の再稼動を中止し，廃炉に向けた取り

組みと本市の考え方について伺います。 

 

 

 

２ 放射線対策を市民協働型組織をつくり，市民と共に

行動することが最善と思うが，伺います。 

 

 

 

３ 環境問題地区懇談会開催の総括を伺います。 

 

市 長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

９ 

 

入江勇起夫 

 

１ 土浦協同病院の移転先がおおつ野に決りましたが，

市としての対応について伺います。 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

５ 

 

福田一夫 

 

１ ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）について 

(1) ＴＰＰについての市長の考えは？ 

(2) ＴＰＰに参加した場合の地域経済に与える影響

は？ 

 

 

 

２ 予算編成における可視化について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市長及び

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２ 

 

白戸優子 

 

１ 対象者６５歳以上の肺炎球菌ワクチン接種費用の助

成について 

 

 

 

２ 認知症サポーター養成講座の推進について 

 

 

 

３ ３・１１東日本大震災後の備えについて 

(1) 消防団員の３・１１東日本大震災意識調査 

(2) 災害時要援護者を考慮した防災・避難訓練 

 

市 長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

荒井 武 

 

１ 空き家対策 

(1) 現状認識について 

(2) 他市の条例等の制定状況と，本市の今後について 

 

 

 

２ 火災報知器設置（23 年 6 月まで） 

(1) 一般家庭の普及について 

(2) 独居家庭の普及について 

 

 

 

３ 振り込め詐欺対策 

   現状認識と対策について 

 

 

 

４ 土浦郷土かるた子ども会対抗中央大会 

   市のイベントに取り上げては如何か。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

教育長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

平石勝司 

 

１ まちの駅の現状と今後について 

 

 

 

２ 自転車の安全な利用について 

(1) 自転車総合対策における現状と取り組みについて 

(2) 自転車専用レーンの設置について 

 

 

 

３ 図書館の雑誌スポンサー制度について 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１７ 

 

矢口 清 

 

１ 生活保護世帯の実態と自立支援策について 

 

 

 

２ 「新治バス」運行開始後の乗車状況と目標乗車人数

確保策について  

  

 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１３ 

 

柴原伊一郎 

 

１ 土浦市北部山麓地域の農業観光を基幹とした地域づ

くり 

(1) 小町の里の散策に必要な「駐車場」を清滝観音周辺

に整備されたい。 

(2) 朝日トンネルの開通に伴う，周辺集客施設の整備促

進について 

（グリーンツーリズム，クラインガルテン，体験型の

農業公園，山麓の道の駅などの整備促進について） 

(3) 小町の里再整備，体験型の施設整備の計画に対し，

住民主体，住民参加の体制づくり，組織の育成をどう

進めるのか，その手法と手順について 

(4) 小野越え峠の駐車場下にある，森の植物園の再整備

の考え方について伺いたい。 

(5) 小野小町に関する，新たな名所づくりと里の行事に

関する行政支援について 

(6) 小町の里の自然景観，環境の保全に対する行政指導

と支援について 

(7) 東城寺山麓，採石場跡地の地域振興にかかる活用策

について 

 

市長及び 

担当部長 
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